

Federer jugará su trigésima final de Grand Slam de tenis en Australia



Melbourne, Australia, 26 ene (RHC) El tenista suizo Roger Federer clasificó hoy para su trigésima final en un torneo de Grand Slam, tras el abandono del surcoreano Chung Hyeon en una de las semifinales del Abierto de Australia.

El asiático pidió tiempo cuando perdía 6-1 y 4-1 y tiró la toalla dos juegos más tarde (5-2) por unas ampollas que le molestaban en un pie y dieron el boleto al helvético, que ahora se verá las caras con el croata Marin Cilic en la discusión del cetro.

'Creo que el primer set fue normal, a continuación creo que él estaba lastrado por las ampollas, sé que provocan mucho dolor', expresó Federer luego de la cesión de su rival.

Provocan mucho dolor, ahora ni siquiera puedo caminar con normalidad. Hice lo que había que hacer, no era bueno para los espectadores que continuara. No era capaz de jugar al tenis, confirmó Chung.

Esta fue la semifinal número 43 que jugó el suizo de 36 años, segundo clasificado del ranking mundial,

ante la primera de su joven adversario de apenas 21 años.

Solo en tres ocasiones en la era profesional (desde 1968) la diferencia de edad, de casi 15 años, había sido mayor entre los dos contendientes en un partido en esta instancia.

Gran revelación en el primer gran torneo de la ATP de la temporada, Chung se convirtió en el primer jugador de su país en llegar a las semifinales en este tipo de evento.

En su sobresaliente recorrido eliminó al serbio Novak Djokovic en octavos y antes al alemán Alexander Zverev, el primero uno de los grandes tenistas de los últimos tiempos, y el segundo ubicado entre la actual realeza de ese deporte, a pesar de su juventud.

La final entre Federer y Cilic, prevista para el domingo, será el décimo enfrentamiento entre ambos.

El multilaureado tenista suizo ha ganado nueve, el último de ellos en el torneo de Maestros de Londres, celebrado en noviembre, y el precedente en la final de Wimbledon, en julio.

El solitario triunfo de Cilic sobre la leyenda helvética fue en la semifinal del Abierto de Estados Unidos de 2014, certamen donde a la postre se llevaría su única victoria en una justa de Grand Slam.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/153569-federer-jugara-su-trigesima-final-de-grand-slam-de-tenis-en-australia>



Radio Habana Cuba